

DEINE KANDIDATIN FÜR DIE EUROPAWAHL:

WÄHLE NIEMAND!



**NIEMAND SORGT FÜR
SOZIALE GERECHTIGKEIT!**

Der Gegensatz von arm und reich kann nicht mit dem Stimmzettel abgeschafft werden. Wer immer den Staat regiert, ist darauf angewiesen, dass es dem Wirtschaftsstandort gut geht. Und kapitalistische Unternehmen können nur Gewinne machen, wenn sie Lohnarbeiter*innen ausbeuten. „Soziale“ Parteien mögen großzügig versprechen, uns ein paar Krümel von dem Reichtum zurück zu geben, den wir mit unserer Arbeit im Dienst des Kapitals geschaffen haben. Sie können uns aber niemals für die durch die Lohnarbeit geraubten Möglichkeiten zur freien Gestaltung des Lebens entschädigen. Wir wollen kein größeres Stück vom Kuchen, wir wollen die ganze Bäckerei! Nur wenn wir uns die Produktionsmittel zurück holen und gemeinsam entscheiden, wie wir sie benutzen wollen, können wir eine freie und bedürfnisorientierte Welt ohne Armut schaffen.

agdo.blackblogs.org/niemand
twitter.com/realmiemand

**SELBSTORGANISATION
STATT WAHLSPEKTAKEL**